

## INFORMACIÓN DE PRENSA



Comunicado N° 25

## **XX GRAN PREMIO ARGENTINO HISTORICO 2023**

## EL PARAGUAYO GAUTO SE QUEDÓ CON LA ETAPA CATAMARQUEÑA MIENTRAS ROSSI-NASAZZI SE CONSOLIDAN EN PUNTA

La provincia de Catamarca fue epicentro de una tercera etapa corta en su recorrido, pero de paisajes increíbles hacia el norte de su capital. El museo rodante de 129 automóviles aún en carrera, más los reenganchados que se volvieron a incorporar luego de las reparaciones hechas en el día de descanso, disfrutaron el paso por la localidad de El Rodeo al pie de la Sierra de Ambato, la cuesta del Singuil, Los Varela, la turística Balcozna y La Merced a un promedio de 1.250 metros sobre el nivel del mar. Al medio día fueron recibidos en la Hostería Municipal de Alijilán por el intendente de Los Altos, el Sr. Raúl Barot, quien dispuso un gran agasajo. Los alumnos de la escuela 274 y de la Agrotécnica de Alijilán. A su paso, el Gran Premio Histórico va tocando la fibra emocional y nostálgica de los lugareños por las rutas de nuestro país.

Fueron 304 kilómetros serranos que en sus trepadas y descensos enmarcados en los mil distintos tonos de verde consagraron ganadora a la tripulación paraguaya Gauto-Meier con un VW Passat de 1981. Segundos clasificaron Daniel Rossi y Jorge Nasazzi de Firmat (BMW 520, 1981) que con este resultado se consolidan al frente de la general, aventajando en dicha tabla a Vergagni-Sorrentino (Peugeot 404, 1977) por 63 centésimas de segundo y a Castelli-Quattrocchi (Fiat 128, 1975) por 1 segundo 49 centésimas. En tanto, en clase velocímetro siguen adelante Lucas y Leandro García (Fiat 1500, 1968) que aventajan a los Rodriguez (404, 1973) y a Sena-Pérez (Torino cupé 380, 1968).

La cuarta y penúltima etapa tendrá partida hoy jueves desde el predio ferial de Catamarca a las 8 am con rumbo sur hacia San Juan, capital donde se espera a los primeros participantes a las 19 hs en el estadio Aldo Cantoni. Será una extenuante jornada con 720 kilómetros de extensión que pasará por La Rioja, Patquía, Jachal, el acceso al Parque provincial Ischigualasto, Rodeo y Talacasto.

Los binomios del Gran Premio continúan entregando al finalizar cada etapa 5 kg de alimentos no perecederos que son entregados a personal de Caritas Argentina, distribuyéndose en la diócesis de cada cabecera.

Buenos Aires, 5 de Octubre de 2023

